



PRI, PAN y PRD asisten “en unidad” al cierre de precampaña de Gálvez

NÉSTOR JIMÉNEZ

Al asistir al cierre de precampaña de Xóchitl Gálvez, precandidata presidencial de PAN, PRI y PRD, los dirigentes nacionales de las tres fuerzas políticas aseguraron que se mantiene la unidad en esta alianza, y señalaron que pese a sus diferencias buscan un país de instituciones.

Luego de las diferencias que surgieron la semana pasada entre panistas y priistas por los “repartos” en Coahuila, después de que el dirigente del *blanquiazul*, Marko Cortés, exhibió un acuerdo con el PRI con el que pidió desde direcciones de universidades, notarías y oficinas de recaudación, ayer los tres líderes partidarios acudieron al acto encabezado por Gálvez en la Arena Ciudad de México, aunque cada uno en secciones diferentes, acompañados por sus respectivos militantes.

Entrevistado a su llegada, a Cortés se le preguntó si llegaban en unidad. “Claro que sí, con una claridad del propósito, sumarnos todos, los que pensamos diferente, pero que queremos un país de libertad, de democracia y de instituciones”, respondió el panista.

Por su parte, el dirigente del *tricolor*, Alejandro Moreno, sostuvo que en el auditorio se observó la

“presencia y fuerza de los colores” de los tres partidos, y convocó a trabajar, junto con la sociedad civil, “en unidad, porque el país se cae en pedazos”.

A la vez, consideró que las reformas que anticipó que propondrá el Presidente de la República son “distractores”.

En tanto, Jesús Zambrano, dirigente del PRD, subrayó “el ánimo de la militancia” que se apuntó para asistir al cierre.

Reparten propaganda

En pleno proceso para definir las candidaturas rumbo a las elecciones de 2024, fueron repartidas afuera de la Arena Ciudad de México miles de ejemplares de propaganda con formato de periódico, con la imagen del líder panista en San Lázaro, Jorge Romero, quien más tarde confirmó que buscará la presidencia del PAN.

En la entrada, con decenas de paquetes de ejemplares, se entregó a los asistentes la publicación en la que también se presumen las acciones de la alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, Karla Fiesco; del representante panista ante el INE, Víctor Hugo Sondón; del diputado mexiquense Anuar Azar y de Renán Barrera, quien será el candidato del *blanquiazul* a la gubernatura de Yucatán.